

LA LETTREWEB DU COMITÉ / THE COMMITTEE WEBLETTER

* * *

**One Step Away from the Nuclear Annihilation of Mankind —
A Christmas Truce for All!**

**AU BORD D'UN ANÉANTISSEMENT NUCLÉAIRE DE L'HUMANITÉ
UNE TRÊVE DE NOËL POUR TOUS**

* * *

**AU BORD D'UN ANÉANTISSEMENT NUCLÉAIRE DE L'HUMANITÉ
UNE TRÊVE DE NOËL POUR TOUS**

**One Step Away from the Nuclear Annihilation of Mankind —
A Christmas Truce for All!**



Cet appel est distribué dans plusieurs langues, dans de nombreux pays européens, d'Amérique du Sud et du Nord, et d'autres continents: [en allemand](#), [en anglais](#), [en espagnol](#), [en italien](#).

Utilisez **cette version PDF en français** de l'Institut Schiller pour circuler auprès de vos représentants religieux, élus et organisations civiles.

Aux religions, élus, organisations civiles et personnes de bonne volonté du monde

Les dirigeants politiques et sociaux du monde, de diverses perspectives philosophiques et confessions religieuses, s'assemblent pour soutenir l'offre du Pape François de mettre le Vatican à disposition pour accueillir des négociations entre la Russie et l'Ukraine en vue d'un règlement diplomatique de la guerre. L'affrontement entre les états-Unis, l'OTAN et la Russie s'est intensifié au point qu'un pas de plus, même une erreur involontaire, une mauvaise interprétation par l'une ou l'autre partie, pourraient déclencher le lancement de l'ensemble des arsenaux nucléaires des deux parties, entraînant une guerre nucléaire mondiale, suivie d'un hiver nucléaire d'une dizaine d'années. Ce qui signifierait que, selon toute probabilité, aucun être humain ne pourrait survivre.

Selon l'association américaine Arms Control Association, citant de hauts responsables américains: « *Biden a décidé de ne pas tenir sa promesse de 2020 suivant laquelle le seul but des armes nucléaires est de dissuader une attaque nucléaire contre les états-Unis ou leurs alliés. Au lieu de cela, il a approuvé une version de la politique de l'administration Obama qui laisse ouverte l'option d'avoir recours à l'arme nucléaire, non seulement en riposte à une attaque nucléaire, mais aussi pour répondre à une menace non nucléaire.* » Les états-Unis n'ont jamais adopté de politique excluant une première frappe, et dans l'administration Bush comme dans l'administration Trump, l'option de la première frappe existait déjà dans la doctrine de sécurité affichée.

En réponse à la crise et aux menaces croissantes, le président russe Poutine a déclaré le 9 décembre, lors d'une conférence de presse à Bichkek, au Kirghizstan, que la Russie allait reconsidérer sa doctrine nucléaire actuelle, consistant à ne recourir à l'arme nucléaire que si elle est attaquée en premier ou si l'existence même de l'état russe se trouve menacée. M. Poutine a déclaré que la Russie envisageait désormais de répondre à la doctrine américaine de première frappe « préventive » en adoptant la même politique. Cela signifie que nous sommes au bord d'une catastrophe thermonucléaire.

Nous appelons toutes les personnes de bonne volonté à soutenir l'offre du Pape François, réitérée par le secrétaire d'état du Vatican Pietro Parolin, de mettre le Vatican à disposition pour accueillir l'ouverture immédiate de négociations de paix, sans aucune condition préalable.

Un groupement international de dirigeants politiques et sociaux vient de publier une lettre ouverte au Pape François, dans laquelle ils déclarent : « *Nous saluons l'offre de Votre Sainteté de proposer le Vatican comme terrain neutre pour accueillir des pourparlers de paix - sans aucune condition préalable - entre la Russie et l'Ukraine... Nous notons que d'autres initiatives, en Europe comme aux états-Unis, se sont aussi manifestées en proposant aux dirigeants russes et ukrainiens d'entamer des négociations de paix. Nous pensons qu'il est urgent d'unifier tous ces efforts en un mouvement mondial visant à apporter une solution à ce conflit, en tenant compte des intérêts de sécurité concernant toutes les parties.* » Ils appellent également « les autres dirigeants politiques et sociaux du monde entier, quelles que soient leurs différences d'idéologie ou de conviction religieuse » à se joindre à cet effort.

Nous appelons tous les hommes et les femmes de bonne volonté à soutenir cet appel en faveur d'une solution diplomatique. Rejoignez également notre campagne pour que, dans le monde entier, des chorales chantent le canon de la paix, *Dona Nobis Pacem*.

Puissent les voix pour la paix émouvoir le cœur et l'esprit de nos responsables.

à lire également et à circuler auprès de vos élus et groupes civiques:

- [Les dix principes d'une nouvelle architecture internationale de sécurité et de développement](#)
- [Pourparlers de paix sur l'Ukraine : soutenons l'offre du pape François](#)

Please, use [this PDF version with the Schiller Institute letterhead](#) to send to religious leaders and other institutions. Do not forget to include the **Related Material** hyperlinked after the text. Thank you.

To all religions, elected officials, civic organizations, and people of good will worldwide

Political and social leaders from around the world, of different philosophical outlooks and religious faiths, are coming together in support of the offer of Pope Francis to use the venue of the Vatican for negotiations between Russia and Ukraine for a diplomatic settlement of the war in Ukraine. The confrontation between the U.S., NATO, and Russia has escalated to the point where one more step, even an unintended mistake, one misreading by one side or the other, could trigger the launching of the entire nuclear arsenals of both sides, leading to a global nuclear war, followed by a nuclear winter of about ten years, which would mean that in all likelihood not one human being would survive. Send us back responses to contact@schillerinstitute.ca.

According to the U.S.-based Arms Control Association, citing senior U.S. Officials: "Biden has decided not to follow through on his 2020 pledge to declare that the sole purpose of nuclear weapons is to deter a nuclear attack against the United States or its allies. Instead, he approved a version of the policy from the Obama administration that leaves open the option to use nuclear weapons, not only in retaliation to a nuclear attack, but also to respond to non-nuclear threats." The U.S. at no point in the past ever adopted a no-first-strike policy, and in the Bush as well as in the Trump administrations the option of a first strike existed in the security doctrine.

In response to the growing crisis and threats, Russian President Putin declared on December 9, in a press conference in Bishkek, Kyrgyzstan that Russia will reconsider its current nuclear doctrine of using nuclear weapons only if attacked first with nuclear weapons by another party, or if the existence of the Russian state itself is threatened. Putin said Russia was now considering responding to the U.S. doctrine of preemptive first strike by having to adopt the same first strike policy. That means we are one step away from a thermonuclear catastrophe.

We call on all people of good will to support the offer of Pope Francis, which has been reiterated by Vatican Secretary of State Pietro Parolin, to use the venue of the Vatican for the immediate beginning of peace negotiations, without any preconditions.

A group of political and social leaders has just issued a public letter to Pope Francis in which they state that "we welcome Your Holiness's offer of the Vatican as a possible neutral ground for peace talks – without any preconditions – between Russia and Ukraine... We note that others in Europe and the United States have also offered venues for the Russian and Ukrainian leadership to negotiate peace. We believe it is urgent to unify all such efforts into a globe-spanning movement to bring resolution to this conflict, taking into consideration the valid security interests of all parties." They further called "on other political and social leaders around the world, regardless of differences in ideology or religious faith," to join that effort.

We call on all men and women of good faith to join this call for a diplomatic solution. Also join our campaign to conduct choruses in the whole world to sing the canon for peace, "*Dona Nobis Pacem*."

May the voices for peace move the hearts and minds of those responsible.

Related Material:

- [Open Letter to Pope Francis From Political and Social Leaders: Support Call for Immediate Peace Negotiations](#)
- [One Step Away From the Nuclear Annihilation of Mankind!— by Helga Zepp-LaRouche](#)
- [Ten Principles of a New International Security and Development Architecture](#)

Pour vous désinscrire, [Unsubscribe](#)
il vous suffit d'envoyer un message à:
ecrivez@comiterepubliquecanada.ca

N'oubliez pas de préciser l'adresse courriel à laquelle vous avez reçu:
The Committee Webletter / La lettreweb du Comité